

Communiqué de presse

Logement : la Croix-Rouge luxembourgeoise fait rimer solidarité avec simplicité

Luxembourg, le 12 juin 2023 – Alors qu’il devient de plus en plus difficile de loger les personnes qui en ont besoin, la Croix-Rouge luxembourgeoise appelle celles et ceux qui le peuvent à se montrer solidaires envers les ménages les plus modestes.

Vous avez un logement vide et souhaitez soutenir notre action ? De nombreux dispositifs et garanties existent, pour que « solidarité » rime avec « simplicité ».

« Des solutions et des garanties pour les propriétaires qui souhaitent se montrer solidaires envers celles et ceux qui peinent à se loger existent. A la Croix-Rouge luxembourgeoise, il nous tient à cœur de les faire connaître », explique Frédéric Noël, responsable de la Cellule logement encadrement solidaire (CLES) de l’organisation.

Des solutions simples et des garanties

En effet, deux dispositifs principaux, les « garanties Croix-Rouge » ainsi que les gestions locatives sociales, comportent de nombreux avantages pour les propriétaires souhaitant se montrer solidaires.

Il est possible de louer directement votre bien à nos bénéficiaires. La Croix-Rouge Luxembourgeoise peut se porter garante sous certaines conditions (plus d’information sur demande : logement@croix-rouge.lu)

En alternative aux garanties locatives, vous avez aussi la possibilité de louer votre bien à la Croix-Rouge luxembourgeoise dans le cadre d’une *gestion locative sociale*. Pour plus d’informations sur ce système avantageux à bien des égards (loyer garanti, avantages fiscaux, disponibilité et entretien du bien), vous pouvez consulter : <https://logement.public.lu/fr/proprietaire/logement-location/gestion-locative-sociale.html>

Un besoin de logements qui ne cesse d’augmenter

« La précarité augmente et il est vital pour nos bénéficiaires, des parents élevant seuls leurs enfants, des familles vivant proche ou sous le seuil de la pauvreté, ou encore des personnes migrantes arrivées au Luxembourg après des épreuves éprouvantes, de réussir à se loger » poursuit Frédéric Noël.

La Cellule Logement Encadrement Solidaire (CLES) met tout en œuvre pour éviter que les personnes les plus fragiles ne basculent dans le sans-abrisme. Pour plus d’information ou pour proposer votre logement, vous pouvez contacter l’équipe à ce lien :

<https://www.croix-rouge.lu/fr/service/cellule-logement-pour-loger-les-plus-defavorises/>

La Croix-Rouge luxembourgeoise

La mission de la Croix-Rouge luxembourgeoise est « d'améliorer les conditions d'existence des personnes vulnérables ». Ses milliers de bénévoles et ses près de 3 000 professionnels en font un acteur majeur dans les domaines de la Santé, du Social, de la Jeunesse et de l'Humanitaire.

La Croix-Rouge luxembourgeoise est ainsi engagée dans des activités aussi diverses que l'aide humanitaire internationale d'urgence, les soins à domicile, la transfusion sanguine, la réhabilitation, l'accueil de personnes âgées ou dépendantes en centres de jour ou intégrés, l'assistance sociale, l'accueil des migrants et réfugiés, l'aide individuelle aux personnes en difficulté, les maisons relais et les maisons de jeunes ou encore les services thérapeutiques socio-familiaux.

Contact Media

Service Communication
Caroline Fréchar
+352 27 55-2100
media@croix-rouge.lu
<http://www.croix-rouge.lu>